

Spring

写真で振り返る 春のお祭り

市内各所で春のお祭りが開催され、多くの地域の人や観光客で賑わいました。

＼蹴り奴振り／



＼磯武者行列／



＼武家奴振り／



上丹生チューリップ祭り



鍋冠祭



公家奴振り



市長
コラム

市政言



連休中に、春の風物詩である祭りが4年ぶりに開催され、私も、米原市が誇る伝統文化に触れてきました。

凛々しい武者姿や鮮やかな稚児姿で笑顔を見せる子どもたち、威勢の良い掛け声を上げる奴衆、祭りに寄り合い談笑する人々など、心から祭りを楽しむ様子が見られ、コロナ禍で失われていた賑わいが戻ってきたことを実感するとともに、地域力の強さを感じました。

5月26日から6月4日までの10日間は、ホタル観賞推奨期間として、「天の川ほたるまつり」が開催されます。各所での祭りが、地域の方のご尽力のもとに継承されてきたものと同様に、地域でホタルの棲む豊かな自然を守ってこられたことで、毎年、ホタルが飛び交う幻想的な光景を見ることができます。ホタルは米原市の大切なシンボルです。受け継がれてきた自然、伝統文化を大切に守り、次の時代へ引き継いでいくことができる地域づくりに、引き続き取り組んでまいります。

米原市長 平尾 道雄